
PROTOKOLL DER ORDENTLICHEN GENERALVERSAMMLUNG 
Montag, 28.11.2022, 19.30 Uhr 
Aula Schulhaus Lysbüchel, Basel 
 
Vom Vorstand sind Martin Elbs, Indra Spahn, Christine Surbeck, Marlise Boerlin, Rahel 
Egloff anwesend. Als Gäste sind Iwan Wassilevski, Dominik Hempel, Monica Forster 
anwesend. 
 
Als entschuldigt sind gemeldet Reinhard Dannecker, Ursula Kuratle, Lydia Müller, Julia 
Vennekamp, Christophe Vichard, Elisabeth Bangerter-Frey, Katharina Müller. 
 
Anwesend sind 25 stimmberechtigte Aktivmitglieder. 
Martin Elbs begrüsst die Anwesenden zur GV. Die Präsenzliste kursiert, die Einladung wurde 
fristgerecht verschickt Es sind keine Anträge eingegangen, die Traktandenliste wird 
einstimmig genehmigt. 
 

Traktanden 
 
1. Protokoll 
Das Protokoll der letzten GV vom 15.11.2021 ist auch auf der Homepage aufgeschaltet. Es 
wird einstimmig genehmigt und verdankt. 
 
2. Berichterstattung über das Vereinsjahr 01.07.21 bis 30.06.22 
2.1. Martin Elbs verliest den Bericht des Präsidenten (siehe separates Blatt) und wird p.A. 
verdankt. 
ME dankt besonders Kathrin wegen der Organisation der vielen Noten, Stefan Settelen für 
die Anfertigung des Notenständer-Wagens und Rahel für den Kontakt.  
2.2. Kassabericht 
Christine Surbeck verliest den von Deborah Pope gefertigten Kassabericht, es gibt keine 
Fragen dazu. 
2.3. Revisorenbericht: 
Die Revisoren waren bei Christoph Zwahlen, haben bei ihm die Rechnungen überprüft und 
empfehlen den Bericht zur Genehmigung. dies wird 
2.4. einstimmig gemacht. 
 
3. Wahlen 
3.1. Silja übernimmt das Tagespräsidium und schlägt Martin Elbs zur Wiederwahl vor.  
3.2. dieser wird p.A. in seinem Amt bestätigt. 
3.3. Vorstand: Bis auf Deborah Pope (PM-Studium in England) stellt sich der Vorstand zur 
Wiederwahl und wird p.A. wiedergewählt. Christoph Zwahlen wird neuer Kassier, Michèle 
Kinkelin kommt als neues Mitglied in den nun erweiterten Vorstand, der Vorstand wird p.A. 
bestätigt. 
3.4. Revisoren: René Blatter wird 1.Revisor, Sven Müller 2.Revisor. Stefan Settelen stellt sich 
als Suppleant zur Verfügung..  
 
4. Mitgliederbeiträge: 
4.1. werden (ohne Gegenstimme) belassen. 
4.2. Das Aussetzen des Pflichttickets wegen des Engagements wird mit grossem Mehr 
angenommen. 
4.3. Die Gönnerbeiträge werden mit grossem Mehr so belassen. 
 
 
5. Konzertplanung und Organisation 
5.1.: Iwan stellt das Frühlingskonzert und Engagement (Brahmsprojekt) vor. 



- Jubiläum 2024: Es soll etwas grösser und spezieller sein, das Orchester soll sich damit ein 
Geschenk machen. Möglichkeiten: 
 - wie bei den Sternstunden Klassik und anderes 
 - ein Klavierkonzert 
 - Mahlers Sinfonie Nr. 1 "Titan" (hier gab es im Vorfeld Bedenken im Vorstand) 
Vorschlag Iwans: Sinfonie einmal anhören und im Januar entscheiden. ME erklärt die 
Diskussion im Vorstand und holt erste Eindrücke aus dem Plenum ab. 
- Hauptprobe Donnerstagabend bleibt 
- Stimmproben-Lokale: da gibt es keine Möglichkeiten im Lysbüchel, da das Sportamt wegen 
der Schliessanlage dies nicht akzeptiert. In der Diskussion stellt sich heraus, dass einige 
Register sich privat bereits organisiert haben. ME wird daher eine Liste auflegen, in der 
Gratis-Proberäume eingetragen werden können. 
- Das Probenwochenende am 25./26.März wird so organisiert, dass Sonntagmorgens nur 
Mozart, d.h. Streicher, Hörner und Oboen proben. Daher findet das Probenwochenende 
auch in der Aula statt, gemeinsames Abendessen am Samstag. 
 
5.2. Datenschutzerklärung 
Die Verordnung zum neuen Gesetz ist noch nicht geschrieben, nach Beratung mit Yannik ist 
die Datenschutzerklärung dennoch gültig. ME verschickt sie elektronisch, bitte 
unterschreiben und elektronisch zurückschicken. 
 Für Zuzüger entsprechend anpassen. 
 
6. Anträge 
Es gibt keine Anträge 
 
7. Ehrungen 
Marlise Boerlin übernimmt wieder die Ehrungen:  

Es sind Silja 10 Jahre, Indra und Christel 15 Jahren dabei, sowie Familie Settelen 35 Jahre 

und Barbara 40 Jahre aktiv Mitglied. 
 

8. Varia 

- Migros Kulturförderung: Der Vorstand würde gerne mitmachen, der Antrag muss bis Ende 

Jahr eingeschickt werden. Beim Einkauf dann Bons annehmen und online fürs aob einlösen. 

Vorstellen soll man sich mit einer kurzen Videobotschaft (z.B. Konzertmitschnitte), Andrea 

und Ioana werden die übernehmen. Wunsch: Eigene Pauken. 

- Inserate fürs Programmheft: Barbara war aufgefallen, dass es diesmal keine Geigenbauer 

im Heft hatte. Nächstes Mal absprechen, wer welchen Geigenbauer anfragt. Florine 

übernimmt für die Bläser. 

Insgesamt müssen mehr Inserate her, also z.B. Handwerker anfragen. 

- Probenplan: Wir starten mit Glasunov, da die Mozartnoten noch nicht bezeichnet sind. 

- Sponsoren: Elisabeth dankt Michèle, dass sie so viel hilft. Von einer Stiftung, die ihr 

Freiticket nutzte, kam ein gutes Feedback. 

- Peter Bloch hat uns einen neuen Limerick geschickt, der vorgelesen wird. 

- ME macht eine Anleitung zum Notenständer-Abbau. 

 

 

Ende der GV 20.45h 

Martin Elbs  lädt zum Hoeck  ein. 

 

Ch.Surbeck, 16.7.23 


